

Communiqué de Presse

8 novembre 2023

Date de diffusion souhaitée : Dès réception

Un complément de retraite à l'ADMR, c'est possible.

En recherche constante de personnel pour intervenir auprès des familles et personnes âgées sur ses territoires, l'ADMR des Pays de la Loire souhaite communiquer sur la possibilité de réaliser des compléments de retraite.

Pour renforcer les équipes sur des temps plus courts ou des fréquences moins régulières, les cinq fédérations ADMR des Pays de la Loire ont souhaité mettre en place des actions pour parler du complément de retraite.



En effet, l'objectif de cette action est d'apporter une solution au manque d'intervenants à domicile en proposant aux salariés du médico-social, nouvellement retraité, de poursuivre une activité professionnelle à domicile, avec des plannings adaptés à leur vie personnelle.

Qu'ils soient issus de structures ou du domicile, les profils qualifiés permettent de gagner du temps du point de vue de la formation et sont aussi un gage d'expérience autant bénéfique pour les bénéficiaires, que dans le partage avec les salariés de l'ADMR.

« Retraité et toujours actif » c'est possible avec l'ADMR. Pour le Maine-et-Loire, les candidatures sont à adresser à recruter à recrutement@fede49.admr.org

ADMR des Pays de la Loire

L'ADMR des Pays de la Loire compte 5 fédérations départementales au service des associations de leur territoire. Depuis près de 80 ans, notre réseau intervient principalement auprès des personnes âgées, des personnes en situation de handicap, des personnes malades et des familles. En Pays-de-la-Loire, l'ADMR emploie plus de 6600 salariés pour permettre à 95 000 personnes de bénéficier d'une aide humaine pour vivre à domicile et préserver leur autonomie.

Contactez-nous !

Fédération ADMR de Maine-et-Loire
Esther LÜCKE - Chargée de communication
02 41 33 48 21 / communication@fede49.admr.org
www.49.admr.org

